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未来につなぐロータリー 

＜会長の時間＞ 
 会長の時間に何を話すかは毎回迷う

ところです。パスト会長の米澤さんが御

自分が愛好されているテニスの話を何

回かされて大変面白かったので私もそ

んなに愛好はしていませんが昔やって

いた柔道の話をしたいとおもいます。私

が小学生の頃はサッカーより野球と柔

道が盛んでしてわたしも小・中・高と柔道をやっていました。会員

の下屋さんはわたしより学年が一級下ですがずっと一緒に柔道を

やってきた仲間です。 
 ＮＨＫの大河ドラマのいだてんに尊敬する講道館柔道の創始者

加納治五郎先生がでていることはうれしいことです。明治維新で武

士の世が終わると共に柔術も消えようとしていました。先生は柔術

の各流派を研究し講道館柔道を作り上げ武道として柔術を今日ま

で残しました。 
 私が若いころプロレスをはじめとして格闘技が一大ブームにな

った時期があります。そのとき突然、柔道のもうひとつの流れがで

てきて驚きました。加納先生の弟子前田光世がブラジルで作り上げ

たグレーシー柔術です。グレーシー柔術はより実戦的であり昔の柔

術に近いものです。 
 実は私の嫁さんの弟の中学生の子がこのたびロサンゼルスで行

われたグレーシー柔術の世界大会に出場しました。その青い道着に

は遠藤税理士事務所の青いロゴマークがついています。 
 

 

＜幹事報告＞  

＜例会変更＞ 
高  山 …  9月19日（木）は、職場訪問例会のため 

 飛騨高山カントリークラブ に 変更 

＜受贈誌＞ 
高山ＲＣ（会報）、下呂ＲＣ（会報） 

 
 

＜出席報告＞ 

 
 

 

＜本日のプログラム＞  

会員増強委員会 
委員長 杉山 和宏                    

今回、会員増強委員会の担当例会と

いうことで、講師をお呼びしての勉強

会なども考えました。 
 

しかしながら、会員候補者を探し、直接会ってお話をし、ご入会

していただくためには、まず私たち現会員が自分たちのクラブの良

さ、楽しさを認識する必要があるのではと感じました。そこで、今

回の例会では、先週の例会で配布しご記入をお願いしました「会員

増強シート」を元にテーブルごとにディスカッションを行い、まと

めたものを例会の後半でそれぞれ発表いただきます。作成いただい

たシート、今例会でいただいたご意見、候補者名は、後日まとめて

配布いたしますので、これからの会員増強活動に役立てていただき

ます。 
 国際ロータリーの公式ＨＰ「Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹ」にある資料「新

会員を推薦しよう」の最初の項目は「自分にとってのロータリーの

良さを伝える」となっています。自分たちが感じている「良さ」を

伝えることが一番であると謳っています。そして資料の２番目の項

目は「クラブやロータリーの情報を共有する」です。会員の皆さん

が感じている「良さ」「候補者の情報」をクラブ内で共有すること

で、新会員の獲得に結び付けたいと思います。今日の例会が、今年

度の会員増強活動のスタートとなりますので、皆様のご協力をよろ

しくお願いいたします。 
 

 出席者数 会員数 出席率 

本日 ３２名 ４１名 ７８.０５％ 
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グループ毎に話し合ったクラブの特色・良い点について発表 

 

 

 

 

 

発表者 :  山下 直哉  

・会員の年齢層が幅広く、平均年齢が低い 

・ロータリー財団への寄付やニコニコボックス等、喜捨の

心が大きい 

・対外的な奉仕活動も行っている 

・例会出席率が低い点が悪い部分 

発表者 : 新井 典仁 

・異業種同士、普段接する機会のない同士で話が出来る 

・気負わず参加できる雰囲気がある 

・年齢、入会歴に関わらず重い役割を与えられ、学ぶ物がある 

発表者 :井口 大輔 

・仕事だけでは得られない人間関係を築くことが出来る 

・時間のとり方等、経営者としての立ち居振る舞いを学ぶ

事が出来る 

・派閥が無く穏やかな雰囲気である 

・増強に関しては、話が出てもなかなか行動が伴わないの 

 が悪い点 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発表者 : 榎坂 純一 

・年齢、職業ともに偏りないメンバー構成になっている 

・明るい雰囲気である 

・他クラブの状況は良く分からないので、西クラブ独自のお薦めと 

なると見つけにくいのが難点 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発表者 : 田中 晶洋 

・業務上やプライベートだけでは知り合えないようなスペシャリス 

トと親しくなれる 

・大先輩方が紳士的に指導してくれる 

・年齢構成のバランスが良い 

・新たな取り組みに対しても寛容である 
 

＜ニコニコボックス＞ 
●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん 
本日は会員増強委員会の担当例会です。杉山委員長宜しくお願い致 
します。先週配布いたしました会員増強シートの情報を基に高山西 
クラブの未来間に繋がる中身の濃いディスカッションの場となる 
事を期待いたします。 
●鴻野 幸泰さん 
本日の100万＄弁当を鴻野旅館にてご利用頂き誠にありがとうご 
ざいます。 
●米澤 久二さん 
さる水曜日に飛行機に乗ろうとした所チケットがありません。鞄 
のどこを探しても見当たらないのです。動揺していたのか｢どうし 
ましょう｣とカウンターへ行ったら｢うちの会社でなく隣の会社で 
す｣と言われました。結局、優しいカウンターの方の手配で乗るこ 
とが出来ました。 
●大前 克秀さん 
全国古民家再生協会の｢ジャパトラ｣を配布させて頂きました。読ん 
でいただければ幸いです。 
●伊藤 松寿さん､岡田 贊三さん､平 義孝さん､下屋 勝比古さん､ 
井上 正さん､田中 晶洋さん､山下 直哉さん､松田 康弘さん 

今日は中秋の名月です。我が国では一年の内で最も美しい月として 
鑑賞され、また農業や漁業などにも密接に結びついてきたのが月で 
あり、秋の満月は雌雄閣への感謝を捧げる日でもあります。今宵、
秋風を感じながら、大切な人と夜空を眺めて見たいものですね! 
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